
 

 

 

Annoncer la bonne nouvelle, c’était une belle mission, mais aussi une mission difficile. Parfois, c’était 

même très dangereux. Car les gens ne voulaient pas toujours écouter les disciples. Mais Paul et Barnabas 

n’avaient pas peur. Ils savaient que rien ne peut arrêter le Saint Esprit.  

Aides-tu l’apôtre Paul à faire son voyage ? 


